

Halden-Apfelfest

Text: Paul Pfenninger

Wussten Sie, dass um die Kirche Halden vier Apfelbäume (zwei davon in der Schafweide gegen den Bach), ein Birnenbaum und ein Kirschbaum stehen? Die Gruppe nachHALDig hat darum das Projekt „Apfelfest“ angestossen. Wir wollen damit eine sinnvolle Nutzung dieser Fruchtbäume als gemeinsame Halden-Aufgabe umsetzen und zudem die Vielfalt der Apfelsorten thematisieren. Und so läuft das Projekt ab: von August bis Oktober werden die Äpfel nach und nach von Mitgliedern der Gruppe nachHALDig geerntet, von verschiedenen Personen zu feinen Produkten verarbeitet und so haltbar gemacht (Apfelmus, Chutney, Konfitüre, getrocknet als Apfelingli usw.). Am Mittwoch, 30. Oktober findet dann das grosse Apfelfest im Gemeindezentrum Halden statt: am Nachmittag mit Kindern Most pressen, basteln und backen; ab 17.00 Uhr für Gross und Klein Apfel-Sorten-Ausstellung mit Degustation, Apfel-Produkte verteilen, Zusammensein bei einem Glas Most, Apfel und die Bibel usw.

Nähere Auskünfte bei Susanne Baumgartner (für Kinderprogramm) und Ulrich Lieb (für Abendprogramm). Wer beim Apfelverarbeiten mithelfen möchte, soll sich bei Paul Pfenninger melden (paul@pfe-sg.ch).

